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Liturgia Diária -  A porta larga é a injustiça










 


 


1a Leitura - Efésios 6,1-9
Leitura da carta de são Paulo aos Efésios.

6 1 Filhos, obedecei a vossos pais segundo o Senhor; porque isto é justo.

2 O primeiro mandamento acompanhado de uma promessa é: “Honra teu pai e tua mãe,

3 para que sejas feliz e tenhas longa vida sobre a terra”.

4 Pais, não exaspereis vossos filhos. Pelo contrário, criai-os na educação e doutrina do Senhor.

5 Servos, obedecei aos vossos senhores temporais, com temor e solicitude, de coração sincero, como a Cristo,

6 não por mera ostentação, só para agradar aos homens, mas como servos de Cristo, que fazem de bom grado a vontade de Deus.

7 Servi com dedicação, como servos do Senhor e não dos homens.

8 E estai certos de que cada um receberá do Senhor a recompensa do bem que tiver feito, quer seja escravo quer livre.

9 Senhores, procedei também assim com os servos. Deixai as ameaças. E 
tende em conta que o Senhor está no céu, Senhor tanto deles como vosso, 
que não faz distinção de pessoas.

Palavra do Senhor.

Salmo - 144/145
O Senhor cumpre sempre suas promessas! 



Que vossas obras, ó Senhor, vos glorifiquem,

e os vossos santos, com louvores, vos bendigam!

Narrem a glória e o esplendor do vosso reino

e saibam proclamar vosso poder!



Para espalhar vossos prodígios entre os homens

e o fulgor de vosso reino esplendoroso.

O vosso reino é um reino para sempre,

vosso poder, de geração em geração.



O Senhor é amor fiel em sua palavra,

é santidade em toda obra que ele faz.

Ele sustenta todo aquele que vacila

e levanta todo aquele que tombou.

Evangelho - Lucas 13,22-30
Aleluia, aleluia, aleluia.

Pelo evangelho o Pai nos chamou, a fim de alcançarmos a glória de nosso Senhor Jesus Cristo (2Ts 2,14)



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 13 22 sempre em caminho para Jerusalém, Jesus ia atravessando cidades e aldeias e nelas ensinava.

23 Alguém lhe perguntou: “Senhor, são poucos os homens que se salvam?” Ele respondeu:

24 “Procurai entrar pela porta estreita; porque, digo-vos, muitos procurarão entrar e não o conseguirão.

25 Quando o pai de família tiver entrado e fechado a porta, e vós, de 
fora, começardes a bater à porta, dizendo: ‘Senhor, Senhor, abre-nos’, 
ele responderá: ‘Digo-vos que não sei de onde sois’.

26 Direis então: ‘Comemos e bebemos contigo e tu ensinaste em nossas praças’.

27 Ele, porém, vos dirá: ‘Não sei de onde sois; apartai-vos de mim todos vós que sois malfeitores’.

28 Ali haverá choro e ranger de dentes, quando virdes Abraão, Isaac, 
Jacó e todos os profetas no Reino de Deus, e vós serdes lançados para 
fora.

29 Virão do oriente e do ocidente, do norte e do sul, e sentar-se-ão à mesa no Reino de Deus.

30 Há últimos que serão os primeiros, e há primeiros que serão os últimos”.

Palavra da Salvação. 







Reflexão 







Caminhando para Jerusalém e por onde passava Jesus falava às multidões
dando-lhes as derradeiras recomendações, em vista de que lá, finalmente, Ele
coroaria a sua Missão de Salvador da humanidade. Fizeram-Lhe, então, uma
pergunta que traduz justamente, o que também todos nós questionamos:
"quem se salvará; são poucos ou muitos os que se salvam; todos se
salvarão? Sem responder àquela pergunta, Jesus, porém, nos dá um
direcionamento oportuno: "Fazei todo esforço possível para entrar pela
porta estreita... muitos tentarão entrar e não conseguirão". A porta
estreita, significa para nós a prática da justiça e do direito e é a nossa
adesão à salvação que Jesus veio nos dar. A porta estreita implica
também no nosso esforço em superar a nossa inclinação para uma vida fácil,
para fugir dos problemas e dos sacrifícios pessoais vivendo somente o prazer, o
possuir, o poder. Todas as vezes em que queremos conseguir as coisas com muita
facilidade, sem empenho próprio, adotando o modelo que o mundo prega,
precisamos nos questionar, porque isso é querer entrar na porta larga da
injustiça. Quando voltamos à atenção 
somente para nós e nos esquecemos de que a justiça é o parâmetro
que Deus definiu para chegarmos ao céu, estamos entrando pela porta larga.
Consequentemente, a porta estreita é a justiça, que se traduz em humildade e
serviço e na abstinência da nossa vontade própria, do domínio da nossa carne e
de uma entrega absoluta ao Espírito Santo de Deus que nos conduz.  A porta estreita nos leva a praticar a
justiça, pois, requer uma vida de renúncia de nós mesmos (as), à vivência do
amor, do perdão, da bondade, da partilha e da solidariedade. Mesmo que tenhamos
pregado em Nome de Jesus ou que estejamos servindo no Seu Santuário, mesmo que
nos achemos servos e servas fiéis, se não praticarmos a justiça, não teremos
lugar à mesa do reino de Deus e poderemos estar equivocados (as) correndo o
risco de não ser reconhecido pelo “dono da casa”.         

– Como está a sua justiça? – Você tem
procurado o caminho mais fácil, que exige menos esforço ou tem sido fiel à
Palavra e aos ensinamentos de Jesus que nos mandam amar ao próximo como a nós
mesmos (as)?


















Helena Serpa  








Postado por




Semeando a Paz




às
04:30



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















Significado da festa de Halloween.













O Halloween é uma festa muito comum nos 
EUA e Europa e é celebrada no dia 31 de Outubro.


A comemoração veio dos 
antigos Celtas (povo que habitava a Grã-Bretanha a mais de 2000 anos 
atrás). Os Celtas realizavam a colheita nessa época do ano, e, segundo 
um antigo ritual, os espíritos das pessoas mortas voltariam à Terra 
durante a noite, e queriam, entre outras coisas, se alimentar e assustar
 as pessoas.Com isso, os Celtas costumavam 
se vestir com máscaras assustadoras para afastar estes espíritos. Esse 
episódio era conhecido como o “Samhaim”. Com o passar do tempo, os 
cristãos chegaram à Grã-Bretanha, converteram os Celtas. Com isso, a 
Igreja Católica transformou este ritual pagão, em uma festa religiosa. 
Ela passou a ser celebrada nesta mesma época e, ao invés de honrar 
espíritos e forças ocultas, o povo recém catequizado, deveria honrar os 
santos, daí veio o “All Hallows Day”: o Dia de Todos os Santos. Mas, a 
tradição entre estes povos continuou, e além de celebrarem o Dia de 
Todos os Santos, eles celebravam também a noite da véspera do Dia de 
Todos os Santos com as máscaras assustadoras e com comida. A noite era 
chamada de “ All Hallows Evening”, abreviando-se, veio o Halloween.



Vemos assim que a tradição de comemorar 
as bruxas ou outros espíritos, não é cristã e deve ser evitada, ainda 
que tenha apenas uma conotação folclórica. Devemos, sim, celebrar  o dia
 de todos os Santos.  


























(*Revista Pergunte e Responderemos, n..464/2001, 
pág.47s)
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Liturgia Diária -  O grão de mostarda













 


 


1a Leitura - Efésios 5,21-33
Leitura da carta de são Paulo aos Efésios.

5 21 Sujeitai-vos uns aos outros no temor de Cristo.

22 As mulheres sejam submissas a seus maridos, como ao Senhor,

23 pois o marido é o chefe da mulher, como Cristo é o chefe da Igreja, seu corpo, da qual ele é o Salvador.

24 Ora, assim como a Igreja é submissa a Cristo, assim também o sejam em tudo as mulheres a seus maridos.

25 Maridos, amai as vossas mulheres, como Cristo amou a Igreja e se entregou por ela,

26 para santificá-la, purificando-a pela água do batismo com a palavra,

27 para apresentá-la a si mesmo toda gloriosa, sem mácula, sem ruga, sem
 qualquer outro defeito semelhante, mas santa e irrepreensível.

28 Assim os maridos devem amar as suas mulheres, como a seu próprio corpo. Quem ama a sua mulher, ama-se a si mesmo.

29 Certamente, ninguém jamais aborreceu a sua própria carne; ao 
contrário, cada qual a alimenta e a trata, como Cristo faz à sua Igreja -

30 porque somos membros de seu corpo.

31 Por isso, o homem deixará pai e mãe e se unirá à sua mulher, e os dois constituirão uma só carne.

32 Este mistério é grande, quero dizer, com referência a Cristo e à Igreja.

33 Em resumo, o que importa é que cada um de vós ame a sua mulher como a si mesmo, e a mulher respeite o seu marido.

Palavra do Senhor.

Salmo - 127/128
Felizes todos os que respeitam o Senhor! 



Feliz és tu se temes o Senhor

e trilhas seus caminhos!

Do trabalho de tuas mãos hás de viver,

serás feliz, tudo irá bem!



A tua esposa é uma videira bem fecunda

no coração da tua casa;

os teus filhos são rebentos de oliveira

ao redor de tua mesa.



Será assim abençoado todo homem

que teme o Senhor.

O Senhor te abençoe de Sião,

cada dia de tua vida.

Evangelho - Lucas 13,18-21
Aleluia, aleluia, aleluia.

Graças te dou, ó Pai, Senhor do céu e da terra, pois revelaste os 
mistérios do teu reino aos pequeninos, escondendo-os aos doutores! (Mt 
11,25)



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 13 18 Jesus dizia ainda: “A que é semelhante o Reino de Deus, e a que o compararei?

19 É semelhante ao grão de mostarda que um homem tomou e semeou na sua 
horta, e que cresceu até se fazer uma grande planta e as aves do céu 
vieram fazer ninhos nos seus ramos”.

20 Disse ainda: “A que direi que é semelhante o Reino de Deus?

21 É semelhante ao fermento que uma mulher tomou e misturou em três medidas de farinha e toda a massa ficou levedada”.

Palavra da Salvação.


 






 
Reflexão


  






Jesus
compara o Reino dos Céus com coisas pequenas que crescem. O crescimento da
palavra no meio de nós, acontece de forma milagrosa, pela ação do poder do Pai.






O
Reino dos Céus, a Igreja de Jesus Cristo, começou com 12 apóstolos, sendo que
um deles, o traidor, não se conta.






Os
12 homens escolhidos por Jesus, exerciam os mais variados trabalhos,
principalmente a pesca.






Esse
grupo começou pequeno, e hoje é uma imensa multidão de fiéis espalhados pelo
mundo inteiro.






O
fermento é mostrado por Jesus, como aquilo que faz a massa crescer, para
comparar ao crescimento da nossa fé individual, e coletiva.






Isto
é, a força da palavra de Deus a faz crescer em nossas mentes, e se multiplicar
pela nossa ação catequética.






É
certo que uma parte da população mundial rejeita a palavra, como muitos
rejeitaram o Filho de Deus naqueles tempos.






Mesmo
vendo os muitos milhares operados por Jesus, uma parte das pessoas dos tempos
de Jesus, não creram nele.






E
Jesus, disse a eles: “Vocês não querem acreditar por que vocês não são
minhas ovelhas. Minhas ovelhas ouvem a minha voz, eu as conheço, e elas me
seguem” .






Assim
acontece no mundo de hoje. A palavra de Deus cresce em nós, e no mundo, por
causa do instinto da fé, e por causa da ação de Deus.






Porém,
alguns continuam indiferentes, sem acreditar. E não acreditando, muitos buscam
perturbar, atrapalhar e mesmo  enfraquecer a fé dos fiéis.






Eles
não pertencem ao rebanho de Jesus. Eles, apesar de receberem o dom da fé, não a
cultivaram, não fizeram nada para promover o seu crescimento, muito menos, para
multiplicar essa mesma fé pelo mundo.






Minhas
ovelhas ouvem a minha voz,  eu as conheço, e elas me seguem.






Esses
somos nós, que pertencemos ao rebanho de Jesus, que fazemos parte da grande
família universal. A Igreja.






Continuemos
ouvindo a voz de Jesus. Não só ouvindo, como praticando, ou seja, seguindo o
Mestre, obediente aos seus ensinamentos.






... eu
as conheço, e elas me seguem. Deus conhece a cada um de nós. Ele sabe de
todas as nossas fraquezas, de todo o nosso esforço para evitar o pecado e
segui-lo. Ele sabe o quanto nos é difícil vencer as tentações, vencer o
egoísmo. Por isso, meus irmãos. Não nos sintamos derrotados, muito menos
condenados. Recorremos ao sacramento da confissão com coragem, otimismo, e
confiantes no poder que o sacerdote recebeu no dia da sua ordenação, para
perdoar os nossos pecados.


 


 


 












 José Salviano.
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“O Halloween é o Hosana do Diabo”











          

     
      



 “O Halloween é o Hosana do Diabo.”  


Pe. Gabriele Amorth







Todo dia 31 de Outubro existe uma festa chamada Halloween, também conhecido aqui no Brasil como o Dia das Bruxas.



Esta dia chamado de Halloween é uma data comemorativa que tem sua origem ainda com o povo Celta, dizem que há mais de 2300 anos.



Era uma data que para o povo Celta, por 
ser o ultimo dia do verão, diziam que os espíritos dos mortos saiam de 
suas covas e iriam de encontro ao vivos para tomar posse de seus corpos.
 É claro que o povo, Celta por medo destas almas, decidiram então 
colocar em suas casas, de preferência na frente das mesmas, objetos que 
pudessem “assustar” estas almas, e colocavam Caveiras, ossos, bonecos 
enfeitados e coisas do tipo.



Portanto a origem desta festa é a MORTE, as almas que que se levantam e vem de encontro aos vivos.



Na verdade esta festa esta cheia de 
realidades que nos apresenta o Ocultismo de frente: Bruxas, Fantasmas, 
Caveiras e personagens ligados ao terror.



Halloween tem a origem de seu nome que 
em inglês se diz: “All Hallow’s Eve” (Vigília de Todos os Santos), e 
atualmente antecede o que para nós Católicos Apostólicos Romanos o Dia 
de todos os Santos e posteriormente o dia de Finados, ou alguns mais 
antigos ainda o chama de dia dos mortos.



E ai começa a grande confusão que sempre
 o Ocultismo quer trazer em meio à nós. Nós Católicos temos o nosso “dia
 dos mortos” (FINADOS) que é claro tem um outro significado, e para se 
aproveitarem daquela data que era comemorado o dia dos mortos também 
para o povo Celta, mas é claro com outro significado, o Diabo na sua 
esperteza conseguiu introduzir esta festa chamada Halloween.



O grande problema disso tudo é que para 
os Satanistas, para os Bruxos, para muitas seitas ocultistas, este dia 
de Halloween não é somente uma data histórica, mas se tornou para eles o
 GRANDE DIA do DIABO! É o dia em que se reúnem para fazer suas 
celebrações mais macabras, rituais verdadeiramente satânicos, na qual 
envolve sacrifícios de animais e se chega a realizar até mesmo 
sacrifícios humanos.



Não pensem que isso é historinhas sobre 
satanismo ou coisas do tipo; isso é real e é mais real do que 
imaginamos. Satanistas e ocultistas de muitos “ramos” utilizam estes 
dias para profanar o Sagrado de Deus, é o momento de grande exaltação do
 demônio; e ai muitos procuram ir a igreja e verem se de alguma forma 
conseguem levar uma hóstia consagrada para tais rituais, com o propósito
 de ofender a Deus, existe ainda nestes rituais muitas orgias sexuais 
com as pessoas que lá participam.



Então o que era a mais de 2300 anos 
atrás uma data que podemos chamar hoje de anti-cristã, pois contraria o 
principio do cristianismo, hoje se tornou uma festa totalmente pagã. 
Padre Gabriele Amorth diz:



“Halloween é uma armadilha do demônio. É
 uma festa nojenta e me dá nojo.” e ainda completa: “Trata-se de uma 
coisa pagã, anticristã e anticatólica.”



Deixamos os nossos filhos se vestirem de
 diabos, bruxos e bruxas, se pintarem dos mais bizarros personagens 
trashs da TV Americana, e tudo isso para que? Para que exaltar aquilo 
que não deve ser exaltado? Qual o intuito de se vestir de diabo, de 
demônios, de bruxos, magos e coisas do tipo?



Para os satanistas é uma maneira de 
instigarem as crianças e os jovens a fazerem memória para o mundo 
daquilo que eles comemoram: o DIA DO DIABO.



Aqui no Brasil ainda não está tão na a 
festa de Halloween como para o povo AMERICANO, mas sei que será 
importante este artigo também para o povo AMERICANO. O meu BLOG é visto 
pelos Americanos, sei disso, e é visto provavelmente por brasileiros que
 moram lá.



Sem contar que o clima de magia no ar 
para os Jovens fica aguçado, tem jovens que inventam já que estão 
vestidos assim de fazerem alguns tipos de rituais que viram em filmes, 
que acharam na internet; abrindo uma grande brecha para o demônio. Isso é
 muito sério.



A verdade é que este dia se tornou um dia propicio para se cultuar o demônio das mais diversas maneiras que você imaginar.



Enquanto escrevo este artigo, estou 
conversando com uma jovem que se envolveu de maneira muito profunda com 
satanismo, e resolvi perguntar a ela se na data de Halloween esta seita 
que ela participava, faziam algo. Ela me disse que sim, que faziam 
reuniões com grupos na qual ofereciam sacrifícios aos demônios, e que 
ela de maneira particular, preferia oferecer do seu próprio sangue, mas 
que pessoas que não queriam oferecer seu próprio sangue, ofereciam a de 
animais que lá eram mortos.



Não quero ficar me delongando muito, 
fazendo diversas comparações e coisas do tipo, mas acho que deu para 
entender o que se passa na verdade por detras das comemorações que 
acontecem no dia de Halloween. E que não convém ficarmos participando e 
fazendo memoria das coisas que representam o próprio MAL.



Mas ao contrário, dia 31 de Outubro, 
quando se comemora o Dia das Bruxas, é o dia de permanecermos ainda mais
 em oração, voltados para Deus, intercedendo para que pessoas inocentes 
não se machuquem com estas práticas sedutoras de Halloween.



Esta jovem que estou acompanhando, um 
dia poderá testemunhar aqui no BLOG tudo o que ela viveu. Ainda estamos 
passando por um processo de libertação de muitas coisas, mas sei que em 
breve, muito breve ela estará completamente livre!

Deus abençoe você!



























Danilo Gesualdo



Fonte: http://blog.cancaonova.com/livresdetodomal/cuidado-com-o-halloween/
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Liturgia Diária - Jesus curou a mulher encurvada









 


1a Leitura - Efésios 4,32-5,8
Leitura da carta de são Paulo aos Efésios.

4 32 Antes, sede uns com os outros bondosos e compassivos. Perdoai-vos uns aos outros, como também Deus vos perdoou, em Cristo.

1 Sede, pois, imitadores de Deus, como filhos muito amados.

2 Progredi na caridade, segundo o exemplo de Cristo, que nos amou e por 
nós se entregou a Deus como oferenda e sacrifício de agradável odor.

3 Quanto à fornicação, à impureza, sob qualquer forma, ou à avareza, que
 disto nem se faça menção entre vós, como convém a santos.

4 Nada de obscenidades, de conversas tolas ou levianas, porque tais coisas não convêm; em vez disto, ações de graças.

5 Porque sabei-o bem: nenhum dissoluto, ou impuro, ou avarento - 
verdadeiros idólatras! - terá herança no Reino de Cristo e de Deus.

6 E ninguém vos seduza com vãos discursos. Estes são os pecados que atraem a ira de Deus sobre os rebeldes.

7 Não vos comprometais com eles.

8 Outrora éreis trevas, mas agora sois luz no Senhor: comportai-vos como verdadeiras luzes.

Palavra do Senhor.

Salmo - 1
Sejamos, pois, imitadores do Senhor,

como convém aos amados filhos seus. 


Feliz é todo aquele que não anda

conforme os conselhos dos perversos;

que não entra no caminho dos malvados

nem junto aos zombadores vai sentar-se;

mas encontra seu prazer na lei de Deus

e a medita, dia e noite, sem cessar.


Eis que ele é semelhante a uma árvore

que à beira da torrente está plantada;

ela sempre dá seus frutos a seu tempo,

e jamais as suas folhas vão murchar.

Eis que tudo o que ele faz vai prosperar.


Mas bem outra é a sorte dos perversos.

Ao contrário, são iguais à palha seca

espalhada e dispersada pelo vento.

Pois Deus vigia o caminho dos eleitos,

mas a estrada dos malvados leva à morte.

Evangelho - Lucas 13,10-17
Aleluia, aleluia, aleluia.

Vossa palavra é a verdade; santificai-nos na verdade! (Jo 17,17)


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Lucas.

Naquele tempo, 13 10 Estava Jesus ensinando na sinagoga em um sábado.

11 Havia ali uma mulher que, havia dezoito anos, era possessa de um 
espírito que a detinha doente: andava curvada e não podia absolutamente 
erguer-se.

12 Ao vê-la, Jesus a chamou e disse-lhe: “Estás livre da tua doença”.

13 Impôs-lhe as mãos e no mesmo instante ela se endireitou, glorificando a Deus.

14 Mas o chefe da sinagoga, indignado de ver que Jesus curava no sábado,
 disse ao povo: “São seis os dias em que se deve trabalhar; vinde, pois,
 nestes dias para vos curar, mas não em dia de sábado”.

15 “Hipócritas!”, disse-lhes o Senhor. “Não desamarra cada um de vós no 
sábado o seu boi ou o seu jumento da manjedoura, para os levar a beber?

16 Esta filha de Abraão, que Satanás paralisava há dezoito anos, não devia ser livre desta prisão, em dia de sábado?”

17 Ao proferir estas palavras, todos os seus adversários se encheram de 
confusão, ao passo que todo o povo, à vista de todos os milagres que ele
 realizava, se entusiasmava.

Palavra da Salvação.






 Reflexão






Para os judeus, aquela mulher não sofria de um desvio na coluna
vertebral, mas sim, ela estava pagando pelos seus pecados. Pois ela sendo
encurvada, estava impossibilitada de olhar para cima, de olhar para os Céus
pela vida errada, pecaminosa que viveu.



Jesus simplesmente arrasou! Ele disse: “Mulher, estás livre da tua doença”. 



O chefe da sinagoga ficou furioso, por que ali, mandava ele. E não
admitia que nenhum intruso quebrasse as regras da casa, e da Lei do Sábado. 



E bradou em alta voz que a semana tinha 6 dias para se trabalhar, e
que as curas deveriam ser feitas durante a semana, e jamais em dia de sábado.



Jesus o rebate, chamando-o de hipócrita! Mostrou que aquela pobre
mulher vinha sofrendo há muito tempo, e que não havia nenhum problema dela ser
libertada do seu sofrimento em dia de sábado.



Como sabemos, os judeus tiravam proveitos levando o descanso
sabático às últimas consequências, para explorar as pessoas ingênuas.



Nós não devemos ter uma fé cega, muito menos uma fé ingênua.
Precisamos respeitar e cultivar a nossa cultura, porém, temos de seguir o
Evangelho, que nos diz: Amar a Deus e amar ao próximo.



Pois os hábitos e costumes de um povo não podem falar mais alto do
que o Poder do Alto, se é que amamos a Deus sobre todas as coisas.



Em outras palavras, tomemos cuidado para não seguir cegamente uma
fé embasada nos moldes culturais, uma fé que nos explicou a nossa avó, sem o
devido estudo das escrituras, principalmente o Novo Testamento.



Por outro lado, não podemos ter uma fé ingênua, misturada com
emoções, na qual muitas vezes envolvemos o nosso coração, para expressar o grau
de amor a Deus.



Como por exemplo, dizemos: o meu coração é só de Jesus, para
expressar que temos Jesus em primeiro lugar nos nossos pensamentos dominantes.



Ao contrário, a nossa fé não pode e nem deve ser puramente
INTELECTUAL, na qual a razão o raciocínio lógico, o estudo profundo predominam
em nossas ações e palavras, sem nenhuma devoção.



Ora! Ter fé é acreditar, mesmo não tendo visto, como Jesus disse a
Tomé.



A nossa fé não depende de nenhuma cultura, de estudo, de classe
social, de cor, sexo e idade. A fé é um dom de Deus, a fé á um instinto deixado
em nós pelo Criador. Não estraguemos a nossa fé com sentimentalismo, com
racionalismo, com estudos científicos nem com folclore. 



Sejamos, pois cristãos fiéis, autênticos, seguidores dos
ensinamentos do Filho de Deus, e isso nos basta.



Busquemos com todas as nossas forças o Reino dos Céus, e com toda
certeza, a saúde, o sustento, a paz, tudo nos será dado de acréscimo, pelo Pai
que nos criou, e sabe de tudo o que necessitamos. Basta seguirmos os seus
mandamentos.


 


 


 




 



José Salviano.
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 Fé compreende duvidas! 























A
fé é o ato mais nobre do homem.



Diz
São Tomás de Aquino que “o homem não acreditaria se não visse que deve crer”
(Suma Teológica I/II qu.1, art. 4, da 2).



Assim,
a fé é um ato livre, um gesto voluntário prestado à autoridade de Deus que se
revela. É um ato mais nobre do que os outros, cujo objeto é tão evidente que
eles se tornam obrigatórios. O ato de fé supõe reflexão e decisão consciente e
responsável.








Não
perca a fé por mais que o caminho seja longo e muitas vezes pensamos em
desistir, não perca a fé, tire todos os pensamentos negativos afaste-se de todo
mal pratique o bem e nunca perca a fé!








A
fé, meus queridos, remove qualquer obstáculo, por mais difícil que este seja.



Ela
nos alimenta o espírito, nos dando mais segurança quanto à estrada que vamos
percorrer. O caminho não será fácil, ele virá cheio de surpresas, ora vividos
na alegria, ora vividos nas tristezas, mas a fé no porvir, aliada a oração
constante no coração, nos dá a certeza, que a vida a qual estamos usufruindo, não
passa de um mero piscar de olhos diante da imensidão da eternidade.








A
fé consegue remover essas montanhas, porque a fé preenche o vazio que nos faz
procurar a felicidade tão longe quando ela está dentro de cada um de nós.



Essas
montanhas construídas pelo nosso ego, que se julga dono de toda a verdade e
detentora de todas as respostas. Respostas filhas deste egoísmo, prepotência e
orgulho.








Asseguro-lhes,
com toda certeza, de que a fé é o caminho para a liberdade e para a felicidade.



Não
falo da fé cega que, ao contrário, aprisiona o ser nos dogmas e superstições
que nos afastam do nosso verdadeiro caminho.



Ter
fé não é ouvir receitas, acreditar cegamente nas palavras dos que se dizem
mensageiros de Deus.












A
fé pressupõe questionar para entender e confiar por conhecer por isso
compreende duvidas.



Remover
as montanhas das nossas dúvidas e descrenças é acreditar no Pai Misericordioso
e Sábio que não desampara nenhum de seus filhos. Pai sábio que dá a esses
filhos todas as oportunidades para que cresçam construindo seus próprios
caminhos.








A
fé faz renascer a confiança na chama divina que há dentro de cada ser vivo, na
face da terra. Assim, acreditem na força que carregam dentro de vocês!



Sei
que muitos esperam ouvir palavras que consolem, fortaleçam e inspirem a solução
de muitas angústias e desesperanças que trazem em suas mentes.



Posso,
porém, dizer-lhes que procuram de forma errônea, quando o fazem fora de si
mesmos.








Todas
as respostas que procuramos se encontram muito perto de nós, "dentro de
nós mesmos", melhor dizendo.



Somos,
meus amigos, parte integrante do grande amor, da grande força, da grande Luz
que chamamos Deus. Sendo assim, como estaríamos dissociados dessa força, dessa
sabedoria?








Como
estaríamos distantes, abandonados por essa lucidez, por essa harmonia das quais
somos filhos?



O
que nos afasta dessa fonte de amor é a nossa "descrença", nossa
"falta de fé" e confiança em nós, enquanto partículas da Luz divina. 








Fazemos
parte dessa força criadora, portanto a temos dentro de nós, embora
"adormecida" pela nossa falta de sensibilidade para exteriorizá-la.



Somos
como um quebra-cabeça, que tendo suas partes "desunidas",
dissociadas, não tem forma, não tem identidade. Mas ao conseguirmos a
"unidade" das peças, encaixando-as com equilíbrio, conseguiremos uma forma,
uma existência.








Porém,
amigos, para juntarmos essas peças, precisamos direcionar nossos pensamentos
para a harmonia, o equilíbrio, a tranquilidade, para então estarmos unidos ao
Plano Espiritual, pátria de todos nós.








E
aí, então, poderemos encontrar as respostas, as soluções, os caminhos que
procuramos, tantas vezes, fora de nós mesmos.








É
preciso acreditar, acima de tudo, que fazemos e "somos" parte do
grande amor que rege o mundo e que tudo pode quando confia.



Deus
é amor.


 












Padre
Emílio Carlos Mancini
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30º Domingo do Tempo Comum - Vai, a tua fe te curou!









 


1a Leitura - Jeremias 31,7-9
Leitura do livro do profeta Jeremias.

31 7 Porque isto diz o Senhor: “Lançai gritos de júbilo por causa de 
Jacó. Aclamai a primeira das nações. E fazei retumbar vossos louvores, 
exclamando: ‘O Senhor salvou o seu povo, o resto de Israel’.

8 Eis que os trago da terra do norte, e os reúno dos confins da terra. O
 cego e o coxo estarão entre eles, e também a mulher grávida e a que deu
 à luz. Será imensa a multidão que há de voltar,

9 e que voltará em lágrimas. Conduzi-la-ei em meio às suas preces; 
levá-la-ei à beira de águas correntes, por caminhos em que não 
tropeçarão, porque sou para com Israel qual um pai, e Efraim é o meu 
primogênito”.

Palavra do Senhor.

Salmo - 125/126
Maravilhas fez conosco o Senhor,

exultemos de alegria! 


Quando o Senhor reconduziu nossos cativos,

parecíamos sonhar;

encheu-se de sorriso nossa boca,

nossos lábios, de canções.


Entre os gentios se dizia: “Maravilhas

fez com eles o Senhor!”

Sim, maravilhas fez conosco o Senhor,

exultemos de alegria!


Mudai a nossa sorte, ó Senhor,

como torrentes no deserto.

Os que lançam as sementes entre lágrimas

ceifarão com alegria.


Chorando de tristeza sairão,

espalhando suas sementes;

cantando de alegria voltarão,

carregando os seus feixes!

2a Leitura - Hebreus 5,1-6
Leitura da carta aos Hebreus.

5 1 Em verdade, todo pontífice é escolhido entre os homens e constituído
 a favor dos homens como mediador nas coisas que dizem respeito a Deus, 
para oferecer dons e sacrifícios pelos pecados.

2 Sabe compadecer-se dos que estão na ignorância e no erro, porque também ele está cercado de fraqueza.

3 Por isso, ele deve oferecer sacrifícios tanto pelos próprios pecados quanto pelos pecados do povo.

4 Ninguém se apropria desta honra, senão somente aquele que é chamado por Deus, como Aarão.

5 Assim também Cristo não se atribuiu a si mesmo a glória de ser 
pontífice. Esta lhe foi dada por aquele que lhe disse: “Tu és meu Filho,
 eu hoje te gerei”,

6 como também diz em outra passagem: “Tu és sacerdote eternamente, segundo a ordem de Melquisedec”.

Palavra do Senhor.

Evangelho - Marcos 10,46-52
Aleluia, aleluia, aleluia.

Jesus Cristo, salvador, destruiu o mal e a morte; fez brilhar, pelo Evangelho, a luz e a vida imperecíveis (2Tm 1,10).


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.

Naquele tempo, 10 46 Jesus e seus discípulos chegaram a Jericó. Ao sair 
dali Jesus, seus discípulos e numerosa multidão, estava sentado à beira 
do caminho, mendigando, Bartimeu, que era cego, filho de Timeu.

47 Sabendo que era Jesus de Nazaré, começou a gritar: "Jesus, filho de Davi, em compaixão de mim!"

48 Muitos o repreendiam, para que se calasse, mas ele gritava ainda mais alto: "Filho de Davi, tem compaixão de mim!"

49 Jesus parou e disse: "Chamai-o" Chamaram o cego, dizendo-lhe: "Coragem! Levanta-te, ele te chama."

50 Lançando fora a capa, o cego ergueu-se dum salto e foi ter com ele.

51 Jesus, tomando a palavra, perguntou-lhe: "Que queres que te faça?” “Rabôni”, respondeu-lhe o cego, “que eu veja!”

52 Jesus disse-lhe: “Vai, a tua fé te salvou." No mesmo instante, ele recuperou a vista e foi seguindo Jesus pelo caminho.

Palavra da Salvação.






Reflexão 






Nesta cultura do
aceleramento em que vivemos, nem sempre olhamos à nossa volta por estarmos
focados nas nossas metas, metas, que não inclui a nossa preocupação com o
outro.






Indiferente aos
ensinamentos de Jesus, nós só pensamos em nós mesmos,  não vemos  os
nossos muitos  irmãos, esquecidos  às margens do caminho. 






Precisamos
 rever,  enquanto há tempo, esta nossa postura de
impassibilidade  diante o irmão que sofre, aqueles que dependem de nossas
mãos para se reerguerem.






Nós, que dizemos
seguidores de Jesus, precisamos assumir o nosso compromisso cristão, afinal, se
somos irmãos em Cristo, somos corresponsáveis pela vida do outro! É amando
concretamente o nosso irmão, que daremos testemunho da nossa adesão à Jesus! 






O evangelho que a
liturgia de hoje nos convida a refletir, começa dizendo, que enquanto caminhava
para Jerusalém, Jesus, ao passar pela cidade de Jericó, sente ressoar nos seus
ouvidos, um pedido de socorro, um grito que partia de um cego, de um cego, cuja
cegueira era apenas a privação de um dos seus sentidos, ou seja, uma cegueira
física e não espiritual.






Sentado à beira do
caminho, o cego, chamado Bartimeu, percebe o que muitos de nós, ainda hoje, não
percebemos: a passagem de Jesus pela nossa vida!






A fé do cego de Jericó,
ainda que imperfeita, era muito mais luminosa do que o campo visual daqueles, e
de muitos de nós que  enxergamos fisicamente!






Bartimeu, mesmo sem
enxergar fisicamente, sente a presença transformadora do poder de Jesus, um
poder que liberta os excluídos, os que são abandonados por uma sociedade que
tenta abafar o seu  grito, o seu pedido de socorro empurrando-os
 ainda mais para às margens. 






O grito de Batimeu,
 incomodou aqueles que queriam reter Jesus só para si, estes, não queriam
que Jesus socorresse aquele homem, visto por eles, como um impuro, um
ninguém!  Mas quanto mais eles tentavam abafar o seu grito, mais alto o
cego  gritava! : “Filho de Davi tende piedade de mim”! Este grito de fé
chegou o coração de Jesus!






Tomado de compaixão,
Jesus disse aos que o cercava: “Chamai-o”! As mesmas pessoas, que tentaram
abafar o grito do cego, agora, mediante a uma ordem de Jesus, o encorajam:
“Coragem, levante-te, porque Jesus está chamando você".






Movido pela fé,
Bartimeu larga tudo, isto é, o único bem que  possuía, um manto e vai ao
encontro de Jesus. Dirigindo-lhe a palavra, Jesus pergunta: “O que você quer
que eu te faça”?” - “ Mestre, que eu veja”! A resposta de Jesus, como sempre,
uma resposta de amor, transforma a vida daquele homem: "Vai a tua fé te
curou." No mesmo instante aquele que era cego, passou a enxergar, 
curado, ele faz do caminho de Jesus o seu caminho, tornando assim, um dos seus
seguidores, um verdadeiro modelo para todos nós que queremos seguir Jesus, rumo
a uma nova Jerusalém!






A princípio, pode nos
parecer estranho Jesus ter perguntado ao cego: ”O que queres que eu te faça ”?
Ora, certamente, Jesus já sabia o que ele queria, mas Ele desejou ouvir isso,
dos seus próprios lábios! Podemos dize,  que com esta atitude, Jesus,
tenha nos ensinado a rezar, pois a oração, é um caminho para chegarmos a Ele, é
um exercício de fé que aprimora também o nosso relacionamento com Deus, e
 um pedido, é sempre uma oração: “Filho de Davi tende piedade de mim”!






Jesus ao atender o
pedido do cego de Jericó, cura-o por inteiro, coloca-o de pé, inserindo-o
 na sociedade. E Bartimeu, curado, sente ampliar também, a sua visão
espiritual, ele não fora embora para viver a vida à sua maneira, passou a
seguir Jesus, não ficou mais sentado à beira do caminho e sim, à caminho!






Por onde Jesus
passava, Ele atraia multidões, as pessoas gostavam de ouvi-Lo, de buscar Nele,
a cura dos seus males, mas nem todos eram curados, muitos, ainda não tinham uma
fé consistente, madura, que tocasse o coração de Jesus como a fé de Bartimeu:
“Vai, a tua fé te curou”.



A presença de Jesus,
acalenta, inspira confiança aos que sofrem! E mesmo em meio ao barulho
ensurdecedor deste mundo, Jesus, diferente desta sociedade, escuta o grito dos
excluídos e nos convoca a sermos  presença vivificadora Dele na vida
destes irmãos!
















Olivia Coutinho
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2016

(684)
	



        ► 
      



dezembro

(55)



	



        ► 
      



novembro

(62)



	



        ► 
      



outubro

(58)



	



        ► 
      



setembro

(54)



	



        ► 
      



agosto

(50)



	



        ► 
      



julho

(50)



	



        ► 
      



junho

(51)



	



        ► 
      



maio

(55)



	



        ► 
      



abril

(55)



	



        ► 
      



março

(58)



	



        ► 
      



fevereiro

(65)



	



        ► 
      



janeiro

(71)






	



        ► 
      



2015

(904)
	



        ► 
      



dezembro

(78)



	



        ► 
      



novembro

(82)



	



        ► 
      



outubro

(96)



	



        ► 
      



setembro

(78)



	



        ► 
      



agosto

(80)



	



        ► 
      



julho

(64)



	



        ► 
      



junho

(68)



	



        ► 
      



maio

(75)



	



        ► 
      



abril

(66)



	



        ► 
      



março

(77)



	



        ► 
      



fevereiro

(68)



	



        ► 
      



janeiro

(72)






	



        ► 
      



2014

(946)
	



        ► 
      



dezembro

(59)



	



        ► 
      



novembro

(68)



	



        ► 
      



outubro

(73)



	



        ► 
      



setembro

(75)



	



        ► 
      



agosto

(69)



	



        ► 
      



julho

(74)



	



        ► 
      



junho

(85)



	



        ► 
      



maio

(94)



	



        ► 
      



abril

(104)



	



        ► 
      



março

(90)



	



        ► 
      



fevereiro

(75)



	



        ► 
      



janeiro

(80)






	



        ► 
      



2013

(991)
	



        ► 
      



dezembro

(81)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(84)



	



        ► 
      



setembro

(76)



	



        ► 
      



agosto

(78)



	



        ► 
      



julho

(70)



	



        ► 
      



junho

(67)



	



        ► 
      



maio

(77)



	



        ► 
      



abril

(78)



	



        ► 
      



março

(88)



	



        ► 
      



fevereiro

(96)



	



        ► 
      



janeiro

(105)






	



        ► 
      



2012

(1184)
	



        ► 
      



dezembro

(80)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(106)



	



        ► 
      



setembro

(100)



	



        ► 
      



agosto

(102)



	



        ► 
      



julho

(102)



	



        ► 
      



junho

(93)



	



        ► 
      



maio

(110)



	



        ► 
      



abril

(118)



	



        ► 
      



março

(114)



	



        ► 
      



fevereiro

(84)



	



        ► 
      



janeiro

(84)






	



        ► 
      



2011

(1389)
	



        ► 
      



dezembro

(94)



	



        ► 
      



novembro

(95)



	



        ► 
      



outubro

(94)



	



        ► 
      



setembro

(97)



	



        ► 
      



agosto

(100)



	



        ► 
      



julho

(85)



	



        ► 
      



junho

(108)



	



        ► 
      



maio

(128)



	



        ► 
      



abril

(131)



	



        ► 
      



março

(162)



	



        ► 
      



fevereiro

(134)



	



        ► 
      



janeiro

(161)






	



        ► 
      



2010

(818)
	



        ► 
      



dezembro

(124)



	



        ► 
      



novembro

(123)



	



        ► 
      



outubro

(128)



	



        ► 
      



setembro

(111)



	



        ► 
      



agosto

(92)



	



        ► 
      



julho

(78)



	



        ► 
      



junho

(48)



	



        ► 
      



maio

(23)



	



        ► 
      



abril

(24)



	



        ► 
      



março

(14)



	



        ► 
      



fevereiro

(34)



	



        ► 
      



janeiro

(19)






	



        ► 
      



2009

(56)
	



        ► 
      



dezembro

(14)



	



        ► 
      



novembro

(23)



	



        ► 
      



outubro

(19)























Tema Celestial. Imagens de tema por Storman. Tecnologia do Blogger.





































